



Advierten riesgo por salida de Iberdrola

NADIA ROSALES

Tras la salida de la distribuidora de energía Iberdrola de México, Héctor Saúl Téllez, secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, advirtió que su retiro pone en riesgo el futuro energético del País.

El legislador apuntó que la decisión de la firma española estuvo motivada por la incertidumbre económica, fiscal y jurídica derivada de la reforma judicial que se materializó en las urnas en junio pasado.

“Este entorno hostil ahuyenta a los inversionistas extranjeros y compromete el desarrollo de un sector energético competitivo y sosteni-

ble”, comunicó.

Téllez calculó que la venta de 15 plantas de Iberdrola en el País representaría una pérdida de al menos 2 mil 600 megavatios de capacidad renovable.

Además se frenaría la aspiración del Gobierno federal de alcanzar 45 por ciento de energía renovable para 2030, por lo que el diputado urgió a abrirse a la inversión privada, mediante asociaciones público-privada.

“México no puede permitirse seguir perdiendo inversión extranjera, ni retrocediendo en la transición energética. Los ‘apagones del bienestar’ son una amenaza real si el Gobierno insiste en políticas populistas que privilegian el control estatal”, dijo.